



Un sueño, una pasión

Por: Mgt. María Augusta Granda C.

Se confundía la esperanza en los recuerdos, brillando un corazón lleno de anhelos; de este modo se construía el mundo diferente, lejano y muy estrecho, así nació aquella niña inspiradora de poesía y de historias, que soñó con tener un puesto importante en una revista, donde se vislumbraran, artículos y descripciones que ella hacía.

No veía ciertamente, sus ojos no destellaban esa luz que todo el mundo tiene; sin embargo, tenía otro color su mirada y al mismo tiempo, me acercaba porque pude darme cuenta que veía su alma. Si, bajo una suave luz del inmenso horizonte su voz era el eco sonoro de campana, su sonrisa en su rostro se dibujaba y sus palabras eran la magia que la gente escuchaba.

Soñó pertenecer a una fundación, en donde pueda dar mucho de ella misma sin querer dejar de escribir y al programa de "Periodismo Inclusivo quiso ir". Me daba cuenta el entusiasmo que tenía, la gran fuerza de voluntad que puso allí, quería ser parte de publicar artículos en la revista no obstante, su decepción se truncó en ese sentido.

Tan pronto sus sueños se derrumbaron, perdió esos ideales de escritora, pienso que no faltará oportunidad para que se vincule en esa faceta de su vida. Si bien esta dentro de una organización, y está haciendo un trabajo específico, no quiere dejar de escribir porque eso le llena en gran medida.

El horizonte está cerca y el camino empieza, continuar en la lucha requiere de gran paciencia. Lo importante siempre es unir esos ideales con los sueños, pasión y alguien podrá preguntar simplemente: ¿A dónde irán los sueños? Los sueños van a donde tú los lleves, a donde tú quisieras dejarlos y hacerlos realidad.

He vivido esta experiencia con aquella joven soñadora y me he dado cuenta que la no videncia de ella y de otras personas que la presentan se refleja en la gente que no puede comprender y que no puede generar otras oportunidades.

Lo mismo sucede con otras dificultades que pueden presentarse en algunas personas y claro lo más cómodo es decirles que no pueden porque les falta algún sentido o porque ellos no entienden. Pues si el mundo no está condicionado para ellos entonces, ustedes personas sin discapacidad entre comillas, les invito a que conozcan su mundo.

El sueño de la joven será una realidad, en algún medio de comunicación no lo sé, si sé que escribir es su fortaleza y no hacerlo será su gran debilidad.